

Cap sur le Nord

**Retour sur Libreville
Fin de l'aventure !**

JMN
Oyem/Gabon

IL est 10 heures du matin le dimanche 16 août

lorsque nous quittons la ville d'Oyem pour regagner Libreville. Nous n'avons pas pu partir plus tôt parce qu'il nous fallait récupérer des forces après avoir veillé une bonne par-

tie de la nuit en esquissant quelques pas de la danse Elone. Cinq jours, c'est vite passé et c'est non sans regrets que nous reprenons la route, parce que nous aurions aimé avoir plus de

temps pour visiter d'autres localités, notamment le canton Bissok, les villes de Minvoul et de Medouneu. Nous ne manquerons pas de nous y rendre, lorsque

nous serons, la prochaine fois, dans la province du Woleu-Ntem. Le séjour a été enrichissant mais chaque chose ayant une fin, le récit de notre aventure s'arrête aujourd'hui.

Notre prochaine destination sera le Sud-Est du Gabon. Un rendez-vous à ne pas manquer ! En attendant, nous avons gardé ces images souvenirs pour vous.



Photo : JOE MANIANGA

Pirogue sur l'Abanga.



Photo : JOE MANIANGA

Bancs de sable et forêt, simplement magnifique.



Photo : DR

Qui veut un lacoste vivant ?



Photo : JOE MANIANGA

Ambiance de vacances au bord de la rivière.



Photo : JOE MANIANGA

Au rythme des tambours et tam-tams.



Photo : JOE MANIANGA

Le mont Koum dans toute sa majesté.



Photo : JOE MANIANGA

Dur dur d'avoir de l'eau au village.



Photo : JOE MANIANGA

Le transport en taxi-brousse. Sans commentaire.